

Presse- Mitteilung

Hofheim, 15. Juni 2023

RMV-Aufsichtsrat bestellt Geschäftsführer Prof. Knut Ringat und Dr. André Kawai erneut

Der RMV-Aufsichtsrat hat die beiden derzeitigen Geschäftsführer Prof. Knut Ringat und Dr. André Kawai Geschäftsführer für eine weitere Periode bestellt. Prof. Knut Ringat führt das Unternehmen seit Mai 2008 als Geschäftsführer und fungiert seit September 2009 auch als Sprecher der Geschäftsführung. Dr. Kawai ist seit April 2014 Geschäftsführer.

„Die vergangenen Jahre gehörten mit coronabedingten Fahrgastrückgängen oder der Verdopplung von Energiepreisen zu den turbulentesten meines Berufslebens“, so Prof. Knut Ringat. „Gerade jetzt freue ich mich, mit meiner Erfahrung dazu beitragen zu können, den RMV durch die herausfordernde Zeit steuern zu dürfen und mit voller Kraft und unserer herausragenden Partnerlandschaft die Mobilitätswende zu gestalten.“

„Gerade weil viele Projekte und Maßnahmen im öffentlichen Verkehr wie der Schienenwegeausbau keine Denkweise in Quartalen zulassen, ist es toll, auch in den kommenden Jahren weiter gestalten zu können“, so Dr. André Kawai. „Dass wir auf dem richtigen Weg sind, zeigte unsere Stabilität während Corona oder jüngst, dass wir dank unserer früh begonnenen Digitalisierung das Deutschland-Ticket über die vorhandenen Vertriebskanäle digital per Chipkarte und als HandyTicket anbieten können.“